



GUATEMALA AFIRMA SU COMPROMISO EN FAVORECER LA CONFIANZA DEL TURISMO EN LA NUEVA NORMALIDAD

Empresas del sector turístico son reconocidas con el Sello de Bioseguridad Turística del INGUAT

Fotografías de apoyo: https://bit.ly/3kJyV2q

Guatemala, 29 de octubre de 2020. Con el objetivo de reafirmar el compromiso por el cumplimiento de las medidas de buenas prácticas de prevención sanitaria y contribuir a la recuperación del turismo, el Instituto Guatemalteco de Turismo en compañía del señor presidente de la República, Doctor Alejandro Giammattei, realizaron la entrega del distintivo del Sello de Bioseguridad Turística del INGUAT a las primeras 11 empresas de la cadena de valor turística que aplicaron y cumplieron con los procesos para su obtención.

El Sello de Bioseguridad Turística creado por INGUAT, se convierte en el respaldo y validación para todas aquellas empresas prestadoras de servicios de la industria del turismo que cumplen con las guías de buenas prácticas para la prevención del COVID-19 y otras infecciones, esto con el objetivo de que los turistas se sientan seguros al viajar dentro del país. El Sello de Bioseguridad Turística es la culminación de todo el trabajo realizado en la creación de las Guías de buenas prácticas para la prevención del Covid-19 y otras infecciones para los diversos segmentos del sector turístico.

"Guatemala está lista para recibir a los visitantes, tanto nacionales como internacionales y con este distintivo se demuestra el compromiso que todos los prestadores de servicios turísticos tienen con el país y con las personas. Agradezco al Presidente Doctor Alejandro Giammattei por respaldar esta importante entrega. Como guatemaltecos debemos ser responsables de exigir que se cumplan las medidas de seguridad, pero también debemos ser responsables de ponerlas en práctica para cuidarnos todos", comentó Mynor Cordón, Director General de INGUAT.

Las empresas que recibieron el distintivo de parte del Presidente de la República y del Director General del INGUAT son:

Establecimientos de Hospedaje:

- Hotel Holiday Inn, Guatemala
- Barceló Gestión Hotelera, Guatemala
- Hotel del Patio, Petén
- Los Güichos mansión y restaurante, Retalhuleu

Agencias de viajes:

- Maya Trails, Guatemala
- National Travel Antigua Guatemala, Sacatepéquez

Operadores de turismo

- All Tours Guatemala/ Reuxtreme Reuxtours, Guatemala
- Descubre Guatemala















- STS, Guatemala Travel Trip, Guatemala
- Transportes Urizar, Guatemala

Guía de Turistas

José Roberto Guzmán, Chiquimula

Como parte de los beneficios que las empresas y personas pueden obtener al recibir el Sello de Bioseguridad Turística se encuentra el que su marca sea reconocida a nivel nacional e internacional como un establecimiento confiable y seguro. Los visitantes tendrán confianza de utilizar sus servicios y además, con base a la implementación de las medidas preventivas según su rubro, permitirá también minimizar el riesgo de contagio en los trabajadores y proveedores, esto sumado al aumento en la competitividad empresarial.

Paralelamente al Sello de Bioseguridad Turística el INGUAT ha desarrollado el Programa de Embajadores, con el cual se busca fomentar la participación de las municipalidades y organizaciones enfocadas al turismo en el proceso de difusión, sensibilización, implementación y monitoreo de dicho sello, con el fin de involucrar a los diferentes sectores del turismo en Guatemala y generar una red de establecimientos que cuenten con el mismo.

Adicional al sello nacional, se encuentra el Sello Safe Travels que recientemente el Consejo Mundial de Viajes y Turismo (WTTC), por sus siglas en inglés, otorgó al INGUAT como embajador, con lo que lo faculta para establecer protocolos de bioseguridad en el sector turístico alineados con los estándares de este organismo internacional y otorgarlo a su vez a las empresas del sector que así lo requieran. Es importante resaltar que las empresas que obtengan el sello de Bioseguridad Turística del INGUAT, también serán acreedoras del sello de la WTTC. Hasta el momento hay más de 35 empresas que ya están listas para recibir el sello y muchas más ya han ingresado sus solicitudes.

INGUAT, continúa trabajando en crear estrategias para promover el turismo en el país. Otra de estas acciones es la actual campaña informativa denominada #ExperienciasSeguras con la que se busca compartir con los guatemaltecos mensajes para generar confianza en los turistas y los prestadores de servicios, a través del sello Bioseguridad, promoviendo de esta forma un turismo responsable.

Para los interesados en formar parte del proceso de adhesión al Sello de Bioseguridad Turística y de la WTTC pueden consultar todos los requisitos e información adicional en la página oficial del INGUAT: www.inguat.gob.gt

###

Para más información: comunicación@inquat.gob.gt





